

Ressort: Finanzen

## Bund druckt neue Geldscheine für Venezuela

Berlin, 03.09.2018, 00:00 Uhr

**GDN** - Das sozialistische Regime in Venezuela lässt sein neues Geld auch von der Bundesdruckerei drucken. Wie die "Bild-Zeitung" schreibt, fungiert die Bundesdruckerei in diesem Fall als Unterauftragnehmer der privaten Druckerei Giesecke & Devrient, bestätigte eine Sprecherin des Bundes-Unternehmens der "Bild".

Der Auftrag entspreche allen Vorgaben und Gesetzen, beteuert die Bundesdruckerei. Und auch die Bundesregierung bestätigte der Zeitung: "Das Bundesministerium der Finanzen hat keinerlei Anhaltspunkte dafür, dass bei diesem Unterauftrag die vorgenannten Bestimmungen nicht eingehalten wurden." In Venezuela herrscht wegen Misswirtschaft und Korruption eine tiefe Wirtschafts- und Versorgungskrise sowie Hyperinflation. Alleine für dieses Jahr erwartet der Weltwährungsfonds eine Inflation von einer Million Prozent. Die Regierung von Präsident Maduro ließ deshalb erst kürzlich fünf Nullen aus der Landeswährung streichen und entschied sich deshalb, im großen Stil neue Geldscheine drucken zu lassen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111278/bund-druckt-neue-geldscheine-fuer-venezuela.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)